

## Die NorthCon - auch 2018 wieder eines der größten deutschen Computer-Festivals

Nach einem erfolgreichen Comeback im letzten Jahr gibt es auch 2018 wieder das LAN-Party Highlight im hohen Norden: Erneut lädt die NorthCon 1.348 Gaming-Begeisterte in die Holstenhallen nach Neumünster, dieses Mal vom 13.-16. Dezember 2018. Dabei setzt die NorthCon in diesem Jahr mit einer 10-Gbit-Internetleitung und einer Erweiterung bei den Schlafplätzen vor allem auf mehr Komfort für alle TeilnehmerInnen.

Das erfolgreiche Konzept, über 4 Tage die Massen mit LAN-Party, Ausstellern und Bühnenprogramm zu unterhalten, wird natürlich fortgesetzt. Im Rahmen der LAN-Party steht ein stabiles Netzwerk mit 1-Gbit-Anschluss für jede Teilnehmerln und ein 10-Gbit-Uplink pro Sitzblock sowie eine solide Stromversorgung zur Verfügung, um entspanntes Zocken zu gewährleisten. Ein Hauptaugenmerk wird dabei wieder auf den Turnieren liegen, die für diverse Spiele angeboten werden. Insbesondere in den Hauptturnieren, die von Sponsoren mit hochwertigen Preisen ausgestattet werden, kann man sich auf spannende Begegnungen freuen.

Wer mit seinen Freunden nach Aktivitäten abseits vom PC sucht, trifft an der Eventbühne im Foyer der Holstenhallen auf eine unterhaltsame Mischung aus Show, Games und Gewinnspielen. Rund um die Eventbühne besteht auch die Möglichkeit, sich bei diversen Ausstellern zu informieren.

Für eine gelungene LAN-Party sorgt auch das weitere Drumherum: kostenfreie Parkplätze und Duschen, sowie das Catering der Holstenhallen inklusive Cocktailbar.

Der Ticketverkauf hat bereits begonnen. Bereits nach 13 Sekunden waren die 118 Logentickets ausverkauft. Tickets für das Parkett können zum Preis von 72 € ausschließlich über die Website <a href="https://www.northcon.de/">https://www.northcon.de/</a> gekauft werden. Für Tagesbesucher gibt es Tickets während der Veranstaltung an der Abendkasse. Weitere Infos sind auf der Website zu finden.

Über die NorthCon: Seit 2002 hält die NorthCon die Ehre der LAN-Partys im hohen Norden hoch und hat sich nicht nur als Rekordhalter für "Deutschlands größte LAN-Party" national und international einen Namen gemacht. Mit anfänglich drei- und mittlerweile vierstelligen Teilnehmerzahlen bietet die NorthCon für alle Gaming-Begeisterte ein viertägiges Event mit Turnieren, Show-Acts. Ausstellern und Gewinnspielen. Nach der zwischenzeitlich letzten NorthCon im Jahr 2013 konnte der Betrieb 2017 unter neuem Veranstalter und mit erfahrenem Team wiederaufgenommen werden. Getreu dem Motto "Wir können es nicht sein lassen" wird somit die Erfolgsgeschichte der NorthCon in der gewohnten Location, den Holstenhallen Neumünster, fortgeführt.



## Pressekontakt:

Alexander May

NorthCon.de

E-Mail: <a href="mailto:presse@northcon.de">presse@northcon.de</a>
Web: <a href="mailto:https://www.northcon.de">https://www.northcon.de</a>